

第1回インテリアデザインミニフォーラム

「ドイツシュツットガルトデザイン展に参加して」

日 時	1993年3月22日	場 所	鈴懸音楽堂 (金沢市旭町)
講 師	金沢美術工芸大学教授 小松嘵一 氏 石川県デザインセンター事務局長 石田忠昭 氏		
内 容	<p>参加者 35名</p> <p>石川県および石川県デザインセンターが県のデザイン振興と国際化をめざして昨年9月にドイツシュツットガルトで開催した石川ドイツデザイン展の運営・企画当事者である小松嘵一氏、石田忠昭氏を招いて開催の成果について話を聞きました。これまで石川県の産業・文化を海外で紹介した例はなく、このデザイン展を足がかりに石川の地を広く啓蒙する展覧会となりました。このドイツシュツットガルトでの開催は、金沢と同じような産業基盤を持っていること、石川県にデザインセンターがあるようにシュツットガルトにもシュツットガルトデザインセンターがあることで、相互にデザイン・産業の創造機会を得る事ができるという点にありました。展示公開されたのは工業製品、繊維・アパレル製品、家具・インテリア、ポスター・パッケージ、漆器・陶磁器から石川の都市・建築に至るもので、多くのシュツットガルト市民が訪れ、異国石川の製品に熱い関心が寄せられたということであった。</p>		

